

INFO PUBLIK

Kapolresta Mataram Pimpin Pengamanan Konser Musik Mataram Fair 2024, Libatkan Ratusan Personil

Syafruddin Adi - MATARAM.INFOPUBLIK.CO.ID

Nov 30, 2024 - 11:35



Mataram NTB - Demi kelancaran acara Konser Music yang diselenggarakan oleh Nyala Creatif Labs (NCL) di Halaman Parkir Timur Epicentrum Moll Mataram, Polresta Mataram memberikan pengamanan dengan melibatkan ratusan personil.

Ratusan Personil Pengamanan tersebut dipimpin langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., Jumat (29/11/2024).

Konser musik dengan menghadirkan artis ibu kota tersebut adalah salah satu atraksi yang disuguhkan panitia dalam rangka memeriahkan kegiatan Mataram Fair 2024.

Mataram Fair merupakan acara tahunan yang diselenggarakan Pemerintah Kota Mataram dengan tujuan sebagai ajang mempromosikan Budaya, Pariwisata dan potensi lokal daerah.

“Agar kegiatan konser music ini dapat berjalan lancar sesuai yang diharapkan maka kita dari Kepolisian Kota Mataram turut serta mengambil bagian sebagai petugas Pengamanan demi kelancaran acara tersebut,”ungkap Kapolresta Mataram di sela-sela Memimping Pengamanan acara Konser music tersebut.

Selain bertujuan untuk memberikan keamanan dan menjamin keselamatan masyarakat yang menonton acara tersebut, keterlibatan Polresta Mataram dalam Mataram Fair 2024 sebagai bentuk dukungan terhadap misi pemerintah Kota Mataram dalam memperkenalkan budaya, pariwisata serta produk lokal daerah.

Dihadirkan Konser Musik dengan menampilkan artis Nasional oleh panitia ini bertujuan memberikan hiburan kepada masyarakat kota Mataram khususnya. Sehingga diharapkan hiburan masyarakat tersebut dapat berlangsung lancar dan aman serta dapat memberikan hiburan ditengah pesta Demokrasi (Pilkada) yang baru beberapa hari sukses terlaksana.

“Pengamanan ini juga menjadi bagian dari layanan yang diberikan Polresta Mataram guna memberikan rasa aman dan nyaman serta keselamatan bagi masyarakat umum, “pungkasnya. (Adb)